
Vereador Vanderlei de Oliveira: parlamentares estão se reunindo com todos os 

segmentos e encaminhando soluções para os problemas da sociedade.

A
proximar o Legislativo Municipal da 

sociedade. Esse é um dos principais 

objetivos da atual Mesa Diretora da 

Câmara de Jaciara, que tem como presiden-

te, o vereador Vanderlei de Oliveira (PSB40), 

como 1° vice-presidente, o vereador Tiago 

Pereira (PT), 2° vice-presidente, o vereador 

Sidney Soares (MDB), 1° secretário, o verea-

dor Cloves de Pereira (PR), e 2° secretário, o 

vereador Leomar de Souza (PR).

Segundo Oliveira, a Câmara Municipal 

está  consolidando a sua posição de prota-

gonista nos debates sobre os problemas da 

cidade, com a participação dos segmentos 

organizados da sociedade.

“O papel do Legislativo vai muito além de 

fazer leis e fiscalizar o Executivo. No caso de 

Jaciara, somos onze parlamentares eleitos 

pelo povo para ecoar suas reivindicações e 

ajudar a solucionar os problemas existentes. 

Não temos a caneta, mas temos a voz, o po-

der que nos foi conferido pela população e 

a capacidade de articulação para ajudarmos 

a buscar as soluções”, disse o presidente da 

Mesa Diretora.

Conforme Vanderlei, além de reuniões 

com os segmentos organizados, a Câmara 

também está promovendo reuniões com 

os diversos setores da administração mu-

nicipal e ajudar no que for possível. “Nin-

guém conhece melhor a gestão pública, 

tanto nos seus aspectos positivos quanto 

nas suas deficiências, do que o servidor. Ele 

está na ponta, no convívio diário com a po-

pulação”, explicou.

PÔR A CARA — De acordo com o pre-

sidente, a maior aproximação dos vereado-

res com a comunidade também se dá por 

meio de ações de cidadania e de aprofun-

damento do conhecimento sobre o papel 

do Legislativo na sociedade. “Muitas vezes, 

o parlamento sofre com críticas, justamente 

porque nem todas as pessoas conhecem de 

forma clara quais são as atribuições da Câ-

mara”, observa o vereador.

Ele reconhece que, de uma maneira ge-

ral, a política não está num bom momento 

e o maior exemplo disso está nas eleições 

do ano passado, quando os resultados das 

urnas deram uma guinada de 180 graus no 

país. Para Vanderlei, essa resposta da socie-

dade a tudo que se viu no Brasil, nos últimos 

anos, é um alerta de que a atividade política 

precisa mudar.

“Essa mudança começa explicando à 

sociedade qual o papel e a responsabilidade 

de cada um na engrenagem político-admi-

nistrativa que rege o país, estados e municí-

pios. Nós que exercemos mandatos temos 

que pôr a cara, mostrar o que fazemos e 

como fazemos. Temos que ir às ruas, ouvir a 

opinião de quem nos elege e nos paga. Aca-

bou a política de gabinete”, afirmou.

COMUNICAÇÃO — Nessa linha, os ve-

readores aprovaram, em abril, o projeto 

“Por Dentro do Legislativo”, de autoria da 

Mesa Diretora da Câmara Municipal, que 

tem, como público-alvo, os alunos das redes 

municipal, estadual e particular de ensino. 

O presidente da Mesa conta que a iniciativa 

oportuniza aos estudantes conhecerem as 

instalações do Legislativo e, principalmente, 

as informações sobre o trabalho que é de-

senvolvido na Casa de Leis.

Outra iniciativa da Mesa e que já está 

sendo realizada é a melhoria no setor de co-

municação da Câmara, tanto na contratação 

de novos profissionais para a área quanto no 

aprimoramento dos canais que o Legislativo 

usa para se comunicar com a população, 

como o site e o Facebook oficial da Casa. 

Ainda dentro da área de comunicação, a 

Mesa está investindo na criação de VTs ins-

titucionais e educativos sobre o papel do ve-

reador na Câmara e na comunidade. “Serão 

produções simples, de baixo custo, mas com 

conteúdos pensados para facilitar a compre-

ensão pela população do nosso trabalho e 

de como o cidadão pode nos cobrar e fisca-

lizar”, disse Vanderlei.

GABINETES — A atual Mesa pretende 

ainda melhorar a estrutura de trabalho dos 

vereadores. Oliveira explicou que o presi-

dente anterior, Cloves Pereira, investiu na 

construção de novos banheiros para o aten-

dimento ao público, inclusive, com acessibili-

dade, e reformou todo o plenário, que sofria 

há anos com infiltrações e goteiras, além de 

outras melhorias que fez. 

Agora, a meta é melhorar as instalações 

físicas dos gabinetes dos vereadores e apare-

lhá-los com novos móveis e equipamentos. 

“Há muito tempo não se investia nessa parte 

estrutural e de funcionamento do Legislati-

vo. O vereador Cloves começou a resolver 

isso durante a sua gestão e nós vamos dar 

continuidade a esses investimentos, garan-

tindo melhores condições de trabalho aos 

vereadores e servidores e mais conforto e 

comodidade à população”, promete.
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